

Audi Tegernsee Triathlon 2012
am 08.Juli

Audi Tegernsee Triathlon

„Sportlich, hochwertig, progressiv“

Haupt- und Titelsponsor Audi vorgestellt – Beweis für Qualität der Veranstaltung

Als „Highlight im Tegernseer Tal“ bezeichnet Jörg Hofmann, Geschäftsführer der Audi Retail GmbH, die Gemeinde Gmund. Ein Engagement in der Region ist da ein logischer Schritt. Deswegen unterstützt Audi ab sofort den *Audi Tegernsee Triathlon* als Haupt- und Titelsponsor. „Wir haben ja den Slogan ‚Sportlich, hochwertig und progressiv‘“, sagt Hofmann. „Wenn wir etwas durch Sponsoring unterstützen, muss es da reinpassen. Und der *Audi Tegernsee Triathlon* passt rein.“

Für Georg Overs, Geschäftsführer der Tegernseer Tal Tourismus GmbH, ist das Engagement von Audi ein klares Zeichen. „Das ist ein Beweis für die Qualität der Veranstaltung“, sagt er. Auch der Gmunder Bürgermeister Georg von Preysing freut sich über den neuen Haupt- und Titelsponsor und auf eine gelungene Veranstaltung. „Der *Audi Tegernsee Triathlon* passt ja wirklich super zu Gmund, in dieser landschaftlich reizvollen Gegend macht der Sport noch mehr Spaß“, sagt er. „Wir stehen als Gemeinde hinter der Veranstaltung und unterstützen, wo wir können.“

Von der landschaftlich reizvollen Gegend und der Qualität des *Audi Tegernsee Triathlon* können sich alle Triathleten dann am 8. Juli 2012 selbst überzeugen. Die Anmeldung läuft über die Homepage www.tegernsee-triathlon.de. Bei Facebook ist der *Audi Tegernsee Triathlon* selbstverständlich ebenfalls vertreten, der Link www.facebook.com/TegernseeTriathlon führt Sie direkt auf unsere Fan-Seite.

Für Fragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Presse-Kontakt:

Christoph Fetzter

Frauenschulstraße 23

83714 Miesbach

Tel.: 08025/9947-919

Email: c.fetzter@evotion-events.de



Audi

